

30.11.2022 - 10:13 Uhr

Selma Finance arrive en Suisse romande : L'investissement numérique est tendance



L'industrie suisse de la finance est en pleine évolution : les applis d'investissement numérique sont considérablement plus avantageuses que les gestionnaires de biens classiques, c'est pourquoi toujours plus d'argent circule dans ces applis. Cela met l'industrie suisse de la finance face à de nouveaux défis. La start-up suisse Selma Finance a reconnu cette tendance et après un lancement fructueux en Suisse alémanique, elle s'étend maintenant aussi à la Suisse romande.

Pour savoir quels sont les avantages de la gestion de fortune numérique, veuillez consulter le communiqué de presse en annexe. Nous mettons à votre disposition des images correspondantes à télécharger sous [ce lien](#).

Si vous avez des questions ou si vous souhaitez interviewer des représentants de Selma Finance, n'hésitez pas à nous contacter par retour de mail ou par téléphone au 056 544 61 68.

Nous nous réjouissons d'un reportage dans votre média.

Avec nos meilleures salutations,

Svenja Peters

p.o. Selma Finance

Ferris Bühler Communications GmbH

Stadtturmstrasse 8

CH-5400 Baden, Switzerland

Direkt. [+41 56 544 61 68](tel:+41565446168)

Tel. [+41 56 209 15 15](tel:+41562091515)

svenja@ferrisbuehler.com

www.ferrisbuehler.com

Plus de matériel à télécharger

document: [Communiqué de presse~nce 30.11.2022.docx](#)



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100062485/100899383> abgerufen werden.